

Brunnenputzer spendeten

Zunft übergab eine Spende an Carsten Witte von „Jung und Krebs“

Kirchhofen. Am 21. Februar traf sich die Vorstandschaft der Brunnenputzerzunft Kirchhofen e. V. mit Carsten Witte von „Jung und Krebs e. V.“, um eine Spende von 555 Euro zu übergeben.

Der Spendenbetrag von 385 Euro kam am Zunftmeisterempfang, der im Zuge des 30. Zunft- und Hästrägertreffens im Januar veranstaltet wurde, durch Gastzünfte zusammen, den Restbetrag von 170 Euro steuerten die Brunnenputzer selbst bei.

Der Grund, warum sich die Brunnenputzerzunft für den Verein „Jung und Krebs e. V.“ entschieden hat, ist, dass ein aktives Mitglied dort einst sehr viel Kraft und Unterstützung erhalten hat. Mit ihrem Slogan „Wir geben alles - außer auf“ unterstützt der Verein „Jung



555 Euro konnte die Brunnenputzerzunft an den Verein „Jung und Krebs“ übergeben. Foto: privat

und Krebs“ junge Erwachsene, die an Krebs erkrankt sind, vor allem mit der Förderung von Selbsthilfegruppen. In dieser Phase des Lebens nämlich sind Gespräche mit

Gleichgesinnten, das Verständnis und die Motivation am wichtigsten. So kann gemeinsam gegen Krebs, gemeinsam für mehr Leben gearbeitet werden. (RK)